
役 員 会 議 事 録

（平成 22 年 6月 24 日）

出席者（敬称略、順不同）

森川 昭廣、岡田 恭典、福田 利夫、田村 遵一、西松 輝高、柳川 洋子、有坂 實、

白倉 賢二、鯉淵 典之、荒川 浩一、半田 寛、梅枝 定則、大竹 誼長、木谷 泰治、

田村 勝、成田 忠雄、山田 邦子、長嶋起久雄、猿木 和久

学友会：4名

報 告 事 項

１．法人のその後の活動について

１）白倉常務理事から、書籍｢重粒子線－切らずに治すがん治療と医療最前線｣の献本、販売につい

てはスムーズに行われ、病院内の同愛会売店にも置いた旨報告があった。

２）白倉常務理事から、(財)群馬健康医学振興会助成金の選考委員会委員として、次の 5 名の方々

を決定した旨報告があった。

助成金選考委員：白倉 賢二常務理事、鈴木 庄亮理事、横江 隆夫評議員

神田 清子保健学科教授、萩原 俊一上毛新聞社編集局長

２．平成 21 年度地域医療貢献賞について

西松総務委員長から、地域医療貢献賞の推薦状況について報告があった。

・推薦書提出期限：6 月 30 日（水）

・6月 24 日現在 9 人の推薦を受けている。

３．その他

１）「群馬県女医会 60年誌」について

山田邦子役員から、本県の女性医師の会が発足して 60年を迎え「群馬県女医会 60 年誌」を発行、

5 冊を同窓会に寄贈する旨報告があった。

協 議 事 項

１．｢同窓会総会｣及び｢教授の会｣実施要項(案)について

森川会長から、資料 1 に基づき提案説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

２．平成 22 年度収支予算(案)について

柳川会計役員から、資料 2に基づき詳細な説明があった。

続いて、有坂財務委員長から、同予算案について 6月 16 日開催の財務委員会協議結果の発表があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。

３．交換留学生奨学補助金について

鯉淵学術委員から、資料 3に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。

コロンビア共和国サバナ大学（航空賃 1 人あたり 276,000 円）

山田 宏明（医学科 5年）、藤田 真弥（医学科 4 年）

山口 紗代（医学科 4 年）、向井 理恵（医学科 4年）

４．医学部附属病院地域医療連携施設登録への支援について

森川会長から、資料 4 に基づき提案があり、続いて、田村附属病院患者支援センター長から詳細

な説明があった。十分審議の結果、｢規約の運用及び前例（削減努力の結果、赤字部分について）よ

り 20万円程度の支援を行う｣件について、挙手による決を行った結果、賛成多数で支援することが

承認された。



５．その他

１）財務委員会からの提案について

有坂財務委員長から、支部活動の活性化や諸活動の支援等を鑑み、同窓会の財政基盤をより一

層強化するため、会員（卒業生）から小額寄付（減税の対象外による）を募る方法を検討された

い旨提案があり、了承された。

２）訪問インタビューの実施について

森川会長（会報編集委員長代理）から、会報第 218 号（9 月号）に掲載予定の訪問インタビュー

に出向く学生 5 名の交通費（前橋－新宿往復）、食事代、及び手土産代の支援について提案があり、

承認された。

訪 問 先：国立感染症研究所 所長 渡辺 治雄先生（昭 50 卒）

出張学生：伊東 寛哲学友会長（医学科 5 年）、岩立 柘子（医学科 2年）

山本 青葉（医学科 2 年）、稲葉 遙（医学科 1 年）、植野 貴也（医学科 1年）

次回役員会開催日：7 月 22 日(木) 午後 7 時～

場 所：医学部 刀城会館


